

ISP advierte posibles reacciones a pastas dentales con fluoruro de estaño

Una advertencia lanzó el Instituto de Salud Pública (ISP) por posibles efectos adversos en 19 pastas dentales que contienen fluoruro de estaño. Entre las secuelas mencionadas por el organismo están dolor, heridas en la boca como aftas y ampollas, hinchazón de labios, lengua y amígdalas. De acuerdo al organismo, si bien los productos cosméticos que se venden en el país son muy seguros, puede haber personas sensibles a este ingrediente, aunque en bajo porcentaje. La entidad reiteró que no se trata de productos inseguros, sino que pueden generar ciertas reacciones en algunas personas. "En caso de presentarse estas reacciones, debe suspender el uso de la pasta dental y si se mantienen y no hay una mejoría, buscar ayuda médica", dijo Verónica Vergara, jefa de la sección fármaco y comesticovigilancia del ISP.